

Groupes

Les groupes de travail

Une dimension importante de ce congrès est la place qu'y occuperont les différents groupes de travail mis en place au sein, mais aussi en dehors, de l'AEPEA.

Les organisateurs et les sections nationales de l'AEPEA sollicitent donc les collègues engagés dans des réflexions cliniques ou des projets de recherches à faire connaître leurs travaux à l'occasion de ce congrès.

A cet effet, nous leur demandons de signaler l'existence d'un groupe de travail, sa thématique, et leur intérêt à participer au congrès de Bruxelles en envoyant un e-mail directement au docteur Jean-Paul Matot, président du comité d'organisation local (jpmatot@skynet.be).

L'existence de ce groupe, son thème de travail et les coordonnées d'une personne de contact seront alors mis en ligne dans cette rubrique « groupes » du site du congrès, ce qui permettra à des collègues ou d'autres groupes intéressés d'établir un contact et de développer le cas échéant des liens voire des collaborations. Les groupes seront également annoncés dans la Newsletter.